

Notre cathédrale !

Notre cathédrale est là, voguant sur les toits de la ville, telle une arche prête pour embarquer, vers *la terre nouvelle et les cieux nouveaux*, ceux et celles qui rêvent d'un ailleurs et d'un toujours !

Elle est là, portails ouverts, invitant les foules à pénétrer dans l'espace de son silence et la lumière de sa paix !

Elle est là, décorée de mille histoires, pour peupler l'imaginaire de l'espérance et consoler l'aujourd'hui par les contes du passé !

Elle est là, surgie de la nuit, pierre blanche lavée de la poussière des siècles, décor fascinant de couleurs inespérées !

Elle est là, objet trop riche pour les touristes pressés, reliquaire précieux d'une piété d'un autre âge, destination inconnue de pèlerins errants...

Elle est là ! chacun la regarde ! chacun y pénètre ! chacun justifie sa quête à sa façon ! chacun dit, à sa mode, son émotion ! Elle est à tous ! elle n'est à personne !

Elle sourit car elle sait que ce peuple sans mémoire trouve ici ses racines,

que ces individus égoïstes trouvent ici une maison commune,

que ces bâtisseurs de tours de Babel goûtent ici la fraîcheur du Cénacle,

que ces hommes qui calculent tout en heures, en mètres et en monnaie terminent ici leurs additions et boivent à l'harmonie,

que ces intelligences aux horizons étroits rencontrent sous ses voûtes la présence du Père, les confidences du Fils et l'émotion de l'Esprit.



évêque d'Amiens